

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Fête de fin d'année" (projet n° 0002712540), qui s'est déroulé du 11/12/2025 au 12/12/2025

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

Fête de fin d'année

N° du projet

0002712540

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'isolement)

Objectifs du projet

La fin d'année scolaire est un moment fort pour les enfants et les familles.

L'association Bien dans notre école, en lien avec l'école, souhaite organiser une fête conviviale et inclusive, afin de renforcer les liens entre familles, équipe éducative et habitants du quartier.

L'événement se tiendra sous 2 jours le jeudi 11 décembre et le vendredi 12 décembre de 16h30 à 19h30.

L'événement valorise les enfants et favorise la mixité sociale et l'inclusion dans le quartier.

Favoriser la cohésion sociale et le vivre-ensemble.

Offrir un moment festif ouvert à tous, sans distinction.

Valoriser les talents et réalisations des enfants.

Impliquer les parents et bénévoles dans l'organisation (décoration, animation, goûter).

Promouvoir une dynamique inclusive à l'échelle du quartier.

Date de réalisation du projet

Du 11/12/2025 à 17:00 au 12/12/2025 à 19:30

Déroulement de l'action

Dans un premier temps, nous avons accueilli les parents ainsi que les habitants du quartier. Un chocolat chaud leur a été proposé à l'arrivée, créant un moment convivial et chaleureux.

Les participants ont pu écouter des chants de Noël tout en découvrant et en valorisant les réalisations des enfants.

Ce temps d'accueil s'est poursuivi autour d'un buffet convivial, préparé avec soin par les membres de l'association et les bénévoles, favorisant les échanges et le lien social entre les familles et les habitants. Nous avons également offert un ballotin de bonbons à chaque personne présente.

Les enfants ont, quant à eux, reçu un joli gobelet rempli de friandises, accompagné d'une petite surprise, contribuant à renforcer le caractère festif et chaleureux de l'événement.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en œuvre l'action

10 Femme(s), 0 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

196 Femme(s), 89 Homme(s)

Résultats obtenus

Notre événement était ouvert à toutes et à tous, qu'il s'agisse des bénévoles, des habitants du quartier ou des parents.

Les participants ont pu déguster un chocolat chaud dès leur arrivée, puis profiter d'un buffet convivial composé de gâteaux, café, chocolat chaud, jus de fruits, tartes salées, pizzas, chips et friandises.

L'ambiance a été particulièrement chaleureuse et festive. Les parents ainsi que les habitants ont passé un très bon moment, rythmé par l'écoute de chants de Noël, favorisant les échanges et la convivialité entre les participants.

Nous avons également eu le plaisir d'accueillir Céline Sayah, candidate à la mairie de Roubaix, qui s'est montrée très enthousiaste et nous a félicités pour l'organisation et la qualité de cet événement.

L'action s'est déroulée au sein de l'école Littré, dans un espace qui a permis d'accueillir le public dans de bonnes conditions. Néanmoins, la capacité de la salle a limité le nombre de participants pouvant être accueillis.

La communication autour de l'événement a été assurée par plusieurs canaux : affiches, réseaux sociaux, distribution de flyers ainsi que le bouche-à-oreille, ce qui a permis de mobiliser un public varié. Dans le cadre d'une prochaine demande de PIC, nous envisageons de travailler en amont avec le centre social afin de disposer d'un espace plus vaste et mieux adapté. Cela permettra d'accueillir un public plus nombreux, d'améliorer la circulation des participants et d'éviter les situations d'engorgement ainsi que la formation de files d'attente.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

L'événement a été ouvert à

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

marie Noelle et Mme neart Christelle

membre de l'association

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

moi même

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

fête de l'école Littré et George Sand